

## ■ Was war los in Auerbach i. d. OPf.

### Kochen wie daheim

Für eine kleine Gruppe von Bewohnern, die noch »gut beieinander sind«, wurde eine ganz spezielle Kleingruppe eingeführt. Von der Menüplanung über das Vorbereiten, das Ko-

chen über das gemeinsame Essen bis zum Abspülen des Geschirrs wird unter der Leitung »unserer« Diana aus der Betreuung ein Mittagsmenü gekocht wie es daheim gemacht

wurde. Die Teilnehmer können beweisen, dass sie noch lange nicht zum »alten Eisen« gehören und genießen nicht nur die selbst zubereiteten köstlichen Speisen, sondern auch die Zusammenarbeit und die Gemeinschaft.



### Heidi Hedtmanns Frühjahrskonzert

Das Frühjahr beginnt. Heidi Hedtmann kommt zu Besuch. Und singt. Und wie jedes Jahr kommt bei den SeniorInnen sehr schnell gute Stimmung auf, was zu spontanem Walzer tanzen eines älteren Herrn mit Frau Hedtmann führt. Bei dem Potpourri von alten Schlagern, Filmmusik, Volksliedern usw.

wurde von den Bewohnern kräftig mitgesungen, -geschunkelt und -geklatscht und Fr. Hedtmann zauberte viel strahlendes Lächeln in die Gesichter der Damen und Herren. Viel zu schnell vergeht der Nachmittag. Heidi Hedtmann verlässt uns wieder und lässt den Frühling da.



### Winterolympiade 2019

Die erste Winterolympiade der Neuzeit im Jakobushof stellte für alle Abteilungen und die Bewohner des Hauses eine echte Herausforderung dar: An vier Stationen wurde jeweils eine der international

anerkannten olympischen Disziplinen (Ball in Basketballkorb werfen, Dosenwerfen vor alpiner Kulisse, Reissäckchen in die olympischen Ringe werfen und »Eishockey-Slalom« im Rollstuhl) angeboten, bei denen die

Senioren ihr Können beweisen konnten. Zum Abschluss erhielt bei der »Siegerehrung« jeder, auch die Zuschauer (»...sind genauso wichtig wie die Aktiven: es muss ja jemand anfeuern und klatschen!«), feierlich eine Urkunde überreicht.

